



Zuckerhut-Atmosphäre am Main

Einen wahren Augenschmaus boten die Damen und Herren der Formation Ballancura mit ihrem "Samba de Brasil" bei der Jubiläums-Kostümballist zung der Offenbacher Stadtgarde. Damit setzten sie das Motto "Karneval in Biebe-Rio" aufs Trefflichste um Die Mitwirkenden präsentierten den Zuschauern in der Bieberer TV-Halle eine kurzweißer Mischung aus Humor, Musik und Tanz. Das Männerballett des CC Blau-Gelb Höchst etwa wartete mit tanzenden Nonnen, Priestern und "beherzten" Helden in Strumpfhoen auf, die "Icebreakers" der Stadtgarde heizten mit Guggemusik ein. « Foto: bo

Volles Haus bei der Kinderfassenacht

"Hier fliegen gleich die Löcher aus dem Käse" – auch beim Nachwuchs erfreut sich die Polonäse ungebrochener Beliebtheit. Bei der Kinderfassenacht der Stadtgarde in der Bieberer TV-Turnhalle dürften jedoch auch Klassiker wie "Rucki-Zucki" und der Ententanz hoch im Kurs gestanden haben. Zahlreiche bunt verkleidete Besucher sorgten für einen gut gefüllten Saal und verbrachten bei Tanzdarbietungen und dem Besuch der Prinzenpaare vergnügliche Stunden. Der obligatorische Süßigkeitenregen strimthe auf die kommenden Eastnachtsumzüge in der Region ein. * Foto: Georg